



## UNSS

publié le 09/09/2020

---

L'Association Sportive du collège a repris du service aujourd'hui Mercredi 9 septembre par une journée portes ouvertes. Une cinquantaine d'élèves ont pu découvrir ou retrouver des sensations en pratiquant la gymnastique, fitness, escalade et badminton dans une ambiance conviviale.



**Académie  
de Poitiers**

*Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.*

*Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.*